

Protokoll Generalversammlung VVA 2024

Montag, 13. Mai 2024, 19 Uhr

Pferderennbahn Schachen

Traktanden:

1. Begrüssung und Wahl der Stimmenzähler
2. Protokoll der GV vom 5. Juni 2023
3. Jahresbericht 2023
4. Jahresrechnung 2023
5. Revisorenbericht und Entlastung des Vorstands
6. Budget 2024
7. Anträge von Mitgliedern
8. Verschiedenes und Umfrage

1 Begrüssung und Wahl der Stimmenzähler

Präsident Mathias Grünenfelder begrüsst herzlich zur Generalversammlung und bedankt sich bei der Pferderennbahn und Gastgeber Pascal Steudler für das Gastrecht. Die Einladung mit der Traktandenliste wurde allen Vereinsmitgliedern rechtzeitig zugestellt.

Speziell begrüsst von ihm werden Esther Schmid als Ehrenmitglied, Peter Minder und Daniel Lüscher (der etwas später dazustossen wird) als seine Vorgänger und Nadja Rohner von der AZ.

Anwesend sind 81 Mitglieder, somit beträgt das absolute Mehr 41 Stimmen.

2 Protokoll der GV vom 5. Juni 2023

Das Protokoll war auf der Webseite aufgeschaltet und wird einstimmig genehmigt.

3 Jahresbericht 2023

Mathias Grünenfelder geht zum Jahresbericht über, der am besten die verschiedenen Aktivitäten des vergangenen Jahres aufzeigt. Er übergibt das Wort an Danièle Turkier, die den Jahresbericht präsentiert. Sie begrüsst die Gäste ebenfalls herzlich und stellt kurz einige wichtige Ereignisse des vergangenen Geschäftsjahres vor:

- Erstellung neuer Webseite zusammen mit der Agentur Blueheart und Heartbeat
Neu darin enthalten ist ein Bereich mit «Interessen», der zielgerichtete Angebote enthält.
- Aufschaltung eines online-Shops für Geschenkartikel und die neue Aarauer Geschenkkarte.
- Lancierung der neuen Aarauer Geschenkkarte, die die bisherigen Zentrumsgutscheine ablöst. Der Start erfolgte mit rund 120 Annahmestellen (Geschäfte, Restaurants, Kulturbetriebe und Sporteinrichtungen), nach einem guten halben Jahr wird schon der Umsatz von einer halben Million geknackt.
- Hotelbuchungstool TOMAS, das Gruppenbuchungen vereinfacht, aber auch Einzelbuchungen ermöglicht.
- Übernachtungszahlen liegen bei 78'000 und bewegen sich bei den Zahlen von vor Corona.
- Aarauer Geschenke bei Aarau Info sind sehr beliebt.



- Start von Irene Hochuli als Frontmitarbeiterin im Januar 2024, somit sind nun 13 Personen auf der Geschäftsstelle tätig und 16 Stadtführerinnen und Stadtführer.
- 2023 konnten 729 Einsätze durch die Führungspersonen geleistet werden, auch diese Zahl liegt wieder in der Region von vor Corona
Zwei neue Führungen wurden erarbeitet:
 - Vom Museum in die Stadt
 - Gartenstadt trifft Stadtwald
- 2024 wird die Führung «10 Jahre Wakkerpreis» neu ausgearbeitet
- Neuigkeiten Markthalle: Strassenbemalung, doppelstöckiger Holzbau, Sitzgelegenheiten, neue Partnerschaften; die zweite Saison wird nun gestartet, als neue Betriebsleiterin nahm Daniela Nafzger am 1. April 2024 ihre Arbeit auf.
- Die Genusswanderung war wiederum ein grosser Erfolg; leider musste aus verschiedenen Gründen (viele Konkurrenzangebote, Schwierigkeit bei Sponsorensuche, nicht kostendeckend) der Entscheid gefällt werden, diese in Zukunft nicht mehr durchzuführen.
Alternativprodukt: Wandern mit Genuss (individuelle Wanderungen mit einem gefüllten Rucksäckli vom Gmüesrad)
- Schweiz Tourismus-Kampagnen wurden 2023 ausgestrahlt (Themen Outdoor und Kultur), andere produziert für die Ausstrahlung in diesem Jahr (Blumen für die Kunst, Einkaufstag, Familientrail).
- Trails:
 - Neu: Waldabenteuer, erarbeitet vom Familienverein Aarau zusammen mit dem Quartierverein Gönhard
 - Der Foodtrail ist nach wie vor sehr beliebt, daher wird dieser mit einem E-Bike-Foodtrail in der Region ergänzt, die Anschubfinanzierung wird durch aarau regio geleistet.
- Wander-Challenge 26 Summits – Die von Aarau Standortförderung erstellte Outdooractive-Wanderung auf die Geissflueh wurde ausgewählt für diese Challenge.
- Sommerangebot «Three City Hop» in Zusammenarbeit mit Solothurn und Baden startet jetzt und ist bis in den Herbst buchbar.
- Anfangs Juni feiert Aarau Info zehn Jahre Standort Metzgergasse 2, für diesen Anlass wurden die Brillenputztüchlein, die alle auf ihrem Stuhl finden, bestellt. Die Aarau Info-Besucher erhalten dieses in der Jubiläumswoche.

Ausblick VVA-Programm 2024:

- Brunnenführung am Maienzugvorabend
- Einfache Samstagswanderung am 10. August mit VVA-Mitglied Joachim Lucht
- Mitgliederanlass am MAG
- Energieführung im Oktober mit Abschluss beim Flusskraftwerk der Eniwa
- Jahresrückblick und Apéro am Night-Shopping

Danièle Turkier dankt allen, die diese vielen Aktivitäten ermöglichen.

Mathias Grünenfelder übernimmt und dankt Danièle Turkier für den umfangreichen Jahresbericht, alle Informationen dazu finden sich auf der Webseite aarauinfo.ch.

Über den Jahresbericht wird abgestimmt, er wird einstimmig angenommen.

4 Jahresrechnung 2023

Mathias Grünenfelder erklärt kurz die Jahresrechnung, die sehr überschaubar ist. Ein Vermögen von rund CHF 12'640.00 abzüglich des Verlustes des letzten Jahres von CHF 26.00 ergibt ein Vereinsvermögen von CHF 13'310.00.

Bei einem Ertrag von CHF 48'720.00 (Mitgliederbeiträge) und einem Aufwand von rund CHF 48'500.00 ergibt dies das erwähnte Jahresergebnis eines Reinverlustes von CHF 26.00.

5 Revisorenbericht und Entlastung des Vorstands

Der Vereinseigene Revisor Marc Beuggert empfiehlt in kurzen Worten, die geprüfte Rechnung anzunehmen und dem Vorstand Décharge zu erteilen.

Die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt und dem Vorstand Décharge erteilt.

6 Budget 2024

Mathias Grünenfelder erklärt kurz das Budget, die Mitgliederbeiträge von erwarteten rund CHF 50'000.00 werden wiederum in die Stiftung Standortförderung Aarau und Region fliessen, da kein Gewinn angestrebt wird. Über das Budget 2024 wird abgestimmt, es wird einstimmig genehmigt.

7 Anträge von Mitgliedern

Es sind keine Anträge von Mitgliedern eingegangen.

8 Verschiedenes und Umfrage

Mathias Grünenfelder fragt nach Anliegen der Mitglieder, jedoch gibt es keine Wortmeldungen. Er bedankt sich somit mit einem Schlusswort für die Treue der VVA-Mitglieder.

Ein weiterer Dank geht an Corinne Huser für die Organisation des Anlasses sowie für die Protokollführung und an die beiden Revisoren, die ein kleines Aarau-Präsent erhalten. Ebenfalls wird Pascal Steudler mit einem Aarau-Präsent noch einmal für die Gastfreundschaft und für das kurze Vorstellen der Pferderennbahn gedankt.

Ende der GV: 19.35 Uhr

Anschliessend an die GV zeigt Pascal Steudler einen Film über ein Pferderennen am gestrigen Sonntag und erklärt in kurzen Worten die Bedeutung der Aarauer Pferderennbahn.

Für das Protokoll
Corinne Huser



Aarau, 17.05.2024

Präsident VVA
Mathias Grünenfelder

